

道

No. 129

2012.12.21

2期が終了！！

3年生になって、これまでの登校日数が160日。160日の登校の間には、色々なことがありました。運動会や修学旅行、部活動の活動の数々。そうした行事や日々の生活の中でみんなは、クラスとしても学年としても一歩も二歩も成長してきたと思います。クラスとは、その時に集まった偶然の集団。その集団の中で有機的な関係を築いていけるようなみんなであって欲しいという願いをここまで、きっちりと果たしてくれていると思います。(それは、これからも続けていってください。さらにいいクラス、いい学年にしていこう。)

そして今、みんなは来年の4月からの進路に向けて思い、悩み、実行している毎日だと思います。そう、今のみんなは受験生。3年生になると呼び名が、3通り変化することになります。3年生になった頃は、最上級生。そして、進路が迫ってくる今の時期になると受験生と呼ばれるのです。また、卒業間近になると卒業生に変化していきます。3年生は、1年間で最上級生⇒受験生⇒卒業生という3つの呼び名で呼ばれるのです。まさにこの1年間の著しい成長の証なのだと思う。3年生になってからの1年間は、文字通りあらやることを支えていく中心であり、自らの進路に自ら立ち向かっていく強さを身につける時。そして、巣立っていく大きなつばさが身についた時、みんなは向島中を卒業していくことになります。そのつばさとは、いろいろな意味が含まれていることでしょう。自分のことをしっかりと見つめられること。しっかりと頑張れること。周囲の人たちの存在を意識して、好ましい言動や行動をすること。3年生として最上級生として、受験生として、卒業生として下級生の存在を意識してしっかりと役割を果たすことなど、様々です。そして時が来た時、みんなは巣立っていく。そのために今、みん

なはしっかりと自らの進路に立ち向かわなければならない。明日から始まる冬休みは、これまでの冬休みとは明らかに違った冬休みであって欲しい。もちろん、クリスマスやお正月の過ごし方は、それぞれであっていいのですが、今のみんなの立場を忘れた過ごし方をしては好ましくない。自分がおかれた立場を理解し、当然のように必要なことをやるべきなのです。学習を地道に進めること。面接の礼儀作法や考え方、その練習を怠らないこと。そして、体調に気をつけること。

明日から始まる冬休みそして、人それぞれの受験日程にあわせて、しっかりと準備を整えて臨むことです。

ようやく見つけた進路希望を確実なものにするために…。

受験とは、本来全員を合格させるものではないという認識に立つ必要があります。だから、『何とかなる。』なんていう消極的で任せ的な考えではいけない。自分自身が自分自身のために『何とかする。』惜しまない努力と行動が必要になるのです。調査書作成願いにしても、諸活動の記録にても提出期限になって焦って記入しているなんて姿勢では、準備が遅すぎる。考が『甘すぎる。』しっかりと見通しを持って、確実に地道に進めていくことができないといけません。何故ならば、自分自身の進路なんだから…。

『何とかなる。』という甘すぎる考え方を捨て、『何とかする。』取り組みの実行を心がけることを強く臨みます。

来年は、1月8日(火) 8:25~

持ち物ー通知表、上履き、体育館履き、冬休みの生活記録、宿題など

最近、登校時間が遅がちな人が多くなってきています。8時20分ぎりぎりに教室に駆けこむ光景が多くなってきているだけに、早めに登校するようにしましょう。8時10分には、校門を通過して余裕のある行動をしましょう。

それでは、また来年……。

残されたみんなの登校日数は、あと54日です！